

【吹奏楽部】

◆HP<6月8日記事より>

南中学校吹奏楽部の紹介をします。

部員は、3年生29名、2年生28名に1年生38名を加え計95名で活動しています。部員数95名は、三重県内の吹奏楽部の中で、最も多い人数とのこと。学年集会のようにみえる写真が1枚ありますが、学年集会ではなく吹奏楽部の部活動集会の様子です。



昨年度末の3月に富山県魚津市・新川文化ホールにて行われた中部日本個人重奏コンテスト本大会に、三重県代表として金管打楽器八重奏とバリトン・サクソフォン独奏がそれぞれ出場し、個人部門、重奏部門ともに、心の強い素晴らしい演奏を聴かせてくれました。

たくさんの人に応援していただけるようなバンドを目指して、「あしたは もっと たかく」部員一同力を合わせて頑張ります。

【おまけ】 忠霊塔への避難訓練 ～新入生歓迎会より～



◆HP<8月1日記事より>

8月1日（月）いよいよ三重県吹奏楽コンクールが今週末に迫ってきました。

7月22日（金）三重県総合文化センターの大ホールで、吹奏楽コンクールのリハーサルを行いました。この日は、大ホールを1日貸し切った練習です。



練習にも自然と力が入ります。

課題曲「ジェネシス」と自由曲「吹奏楽のための神話～天の岩屋戸の物語による～」の2曲の練習に高い集中力で取り組み、“大きな手応え”と“さらなる課題”を感じる事ができた一日でした。南中学校吹奏楽部らしい演奏を目指し、部員一同『心を合わせて、みんなで一つになって』、8月7日（日）の三重県吹奏楽コンクールに向けて、笑顔いっぱいがんばっていきたいと思います。みなさん、応援よろしくお祈りします。

【三重県吹奏楽コンクール】

小学生・中学校A編成の部・職場一般の部

期日：令和4年8月7日（日） 10時開演

会場：三重県総合文化センター大ホール



◆HP<8月7日の記事より>

本日、三重県総合文化センター大ホールに於いて、三重県吹奏楽コンクールが開催されます。本番まで、残り5時間・・・、緊張感もマックスです。最高の演奏を行うために、入念にチェックを行っています。



本番まで、残り3時間・・・少し早めの昼食時間です。



本番まで残り2時間となり、楽器を積み込み三重県総合文化センター大ホールへと向かいます。



部員一同『心を合わせて、みんなで一つになって』、南中学校吹奏楽部らしい演奏を目指します。応援よろしくをお願いします。

【三重県吹奏楽コンクール】

中学校A編成の部 於：三重県総合文化センター 大ホール

◆課題曲「ジェネシス」

◆自由曲「吹奏楽のための神話～天の岩屋戸の物語による～」

会場内での撮影等が禁止のため、写真で演奏の様子は紹介できませんが、南中学校らしい堂々とした演奏でした。また、多くの保護者の方にもお越し頂き、とっても熱い応援（拍手）をいただきました。本当にありがとうございました。

17:00 バスは無事に南中学校に到着しました。



お疲れさまでした。とっても素晴らしい演奏に感動しました。ありがとう！

【審査結果】

中学校A編成 金賞

優勝・県代表・朝日新聞社賞

おめでとう！よく頑張りました！8月27日（土）浜松市アクトシティに於いて開催される東海大会へ県代表として出場します。



応援よろしくお願いします。